

2024-10-05

Sigue los primeros pasos de Clara Brugada como jefa de gobierno de la CDMX: EN VIVO

Autor: Redacción César Uriel Calderón Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/estados/ciudad-de-mexico/toma-de-protesta-de-clara-brugada-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-en-vivo-2/>

Este sábado 5 de octubre de 2024, Clara Brugada toma protesta como la jefa de gobierno de la Ciudad de México para el periodo 2024-2030. Sigue la transmisión en vivo de la ceremonia por Unotv.com.

EN VIVO: Sigue los primeros pasos de Clara Brugada como jefa de gobierno de la CDMX

Clara Brugada recibe bastón de mando

Entregan el bastón de mando, que representa el liderazgo y autoridad. Con esta ceremonia a través de la vestimenta, luz y bastón de mando integran a la jefa de gobierno a sus tradiciones.

Entregan el bastón de mando, que representa el liderazgo y autoridad. Éste es utilizado en ceremonias. Con esta ceremonia a través de la vestimenta, luz y bastón de mando integran a la jefa de gobierno a sus tradiciones. pic.twitter.com/1d3C6spExZ

En primer momento, a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, le colan un huipil elaborado en Xochimilco.

Con banda es recibida Brugada Molina al Zócalo de la CDMX, se realizará la ceremonia de entrega de bastones de mando.

Por la calle 5 de mayo, ingresa la jefa de gobierno, Clara Brugada, al Zócalo de la ciudad de México. Es recibida entre porras y confeti.

La mandataria se traslada en un carro tipo caddy, a su lado la acompañan algunas secretarías y secretarios, al paso van lanzando flores artificiales, mientras, la gente le grita "jefa de gobierno"

La mandataria se traslada en un carro tipo de golf, a su lado la acompañan algunas secretarías y secretarios, al paso van lanzando flores artificiales, mientras, la gente le grita "jefa de gobierno" pic.twitter.com/EjgYz8pwL1

Construcción de 100 utopías y bachetón

Se comprometió a construir 100 utopías a lo largo y ancho de la ciudad.

Tendrán infraestructura deportiva, cultural, de bienestar y cuidados. "Vamos a empezar por Tepito en la Cuauhtémoc".

También se implementará el programa "Bachetón" con la mano de todos los alcaldes.

En el rubro educativo dijo que habrá un nuevo mecanismo de acceso a los jóvenes para las prepas. "Queremos que se elimine el COMiPEMS, no queremos que ningún joven deje de estudiar".

"Vamos a construir 20 prepas de este nuevo sistema a lo largo y ancho"

"Cuajimalpa e Iztapalapa tendrán nuevas universidades Rosario Castellanos".

"Llevaremos la divulgación científica a la escuela básica y promoveremos la curiosidad por el conocimiento de la tecnología desde la infancia".

Además en la Magdalena Mixuca, habrá un espacio lúdico para "aprender divirtiéndonos".

Infraestructura vial y de seguridad

Se harán mil kilómetros de caminos para que las mujeres se sientan seguras.

En los primeros 100 días se va a transformar la calzada Tlalpan. Se construirá un piso arriba del metro de paseo peatonal, de uso de la bicicleta.

Se iluminará el oriente y el poniente. "Vamos a derribar los muros que dividen la CDMX".

Nuestro gobierno durará seis años tiempo suficiente para crear nuevas generaciones. Daremos instrumentos para que los niños aprendan música y estaremos creando nuevos talentos musicales.

En materia de abasto de agua

"También haremos el derecho al agua. Acuerdo de la mano de nuestra presidenta para garantizar para que toda la población tenga acceso al agua", dijo.

Se instalará también un gabinete de agua con todas las alcaldesas y alcaldes de la CDMX para resolver el problema alcaldía por alcaldía.

"Crearemos el programa de recuperación de agua lluvia. Saneamiento de ríos, protegeremos y fortaleceremos el bosque de agua de la CDMX u para la zona y colonias que hoy sufren de escasez de agua y son los que más gastan, vamos a impulsar el programa agua bienestar. Con un costo de garrafón de \$7. Nueva línea telefónica H2O. Crearemos el C5 del agua".

Instalación del gabinete de seguridad

Luego de hablar sobre el orgullo que siente al encabezar el gobierno capitalino, dijo que una de sus primeras acciones será la instalación del gabinete de seguridad.

"En mi primer día vamos a tener el inicio de la instalación de todos los gabinetes de seguridad todos los días en la mañana".

Acciones al respecto:

Reactivar todos los módulos de policías que están abandonados para que haya presencia en territorio de elementos de seguridad.

Construir y profundizar un modelo de seguridad territorial, de proximidad, modelo donde sea el pueblo quien evalúe a los policías.

Duplicar el número de cámaras. Construir el hospital para policías y mejorar sus derechos.

Clara Brugada inicia su discurso

Explica quiénes son todos los presentes que se encuentran sobre el escenario:

"Este es el conjunto de compañeras y compañeros que estarán al servicio de las causas democráticas y de justicia. Gracias por aceptar la invitación de gobernar y hacer historia en la CDMX".

Asegura que la ciudad cuenta una historia nueva en cada persona. "La ciudad es de quien la alimenta", dice.

"La ciudad también es de los adultos mayores. Es de las mujeres que desfilan estereotipos. También de las niñas y niños que serán el relevo. La hacen las personas que se levantan día a día que hacen que la ciudad funcione. La ciudad es un mosaico".

Menciona que recibe una ciudad transformada:

"Hoy recibo una ciudad transformada que ha tenido grandes cambios. Nuestra responsabilidad es seguir mejorando".

Inicia evento de Clara Brugada en el Teatro Metropolitano

Uno de los principales personajes que saludo a la Jefe de Gobierno es el luchador con más de 50 años de trayectoria, "El Fantasma".

Hay un skater, una alumna, una mariachi, un organillero, un taquero, una maestra de yoga, un productor de maíz, un circense, una médico, un ciclista con 13 años de experiencia.

Además una policía, un bombero del Heroico Cuerpo de Bomberos, una constructora, un chofer de la ruta 14., una chofer del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, un barrendero, campeona de danza deportiva en silla de ruedas, entre otros.

Suben al escenario las 12 mujeres y los 12 secretarios del gabinete legal de la CDMX.

Clara Brugada se dirige al Teatro Metropolitano

Clara Brugada encabeza la caravana que se dirige al Teatro Metropolitano, donde la acompañaran alcaldes de CDMX así como integrantes de su partido, Morena.

El evento en el Metropolitano estaba programado para las 12:00 hrs, sin embargo se prevé que inicie con un retraso de unos 40 minutos.

Clara Brugada y Claudia Sheinbaum se retiran del recinto legislativo

Clara Brugada y Claudia Sheinbaum se retiran del recinto mientras saludan y se toman fotografías con diputados.

En las escalinatas de la entrada del Congreso saludan a los ciudadanos.

Claudia Sheinbaum apoya a Clara Brugada a caminar; la sostiene del brazo.

En punto de las 12:25 pm Claudia Sheinbaum sube a su vehículo. No acompaña a Clara Brugada al Teatro Metropolitano, ya que su agenda indica que esta tarde encabeza un evento del Programa para el Bienestar en el estado de Morelos.

Culmina la sesión

La presidenta de la mesa directiva informa que agotaron los puntos de la agenda y convoca a los diputados a una

nueva sesión ordinaria de trabajo el próximo 8 de octubre en punto de las 10:00 hrs.

Se entona himno nacional para despedir a la bandera

Los asistentes se ponen de pie y saludan a la bandera. La orquesta toca el himno nacional mexicano.

Concluidos los honores, la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso agradeció a los asistentes a la sesión.

Ordena a los miembros de comisión de la Jucopo estar pendientes de acompañar a la salida a la presidenta Claudia Sheinbaum y la jefa de Gobierno de la CDMX.

CDMX seguirá siendo la capital de la democracia

"La Ciudad de México seguirá siendo la capital de la democracia, lucharemos para ser la tierra de las utopías, la cuna de la esperanza y que continúe siendo la capital de la transformación. Viva la Ciudad de México, viva nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, viva el Congreso de la Ciudad de México".

Concluye discurso de Clara Brugada.

Educación y más proyectos de cercanía con la gente

Se invertirán 2.5 millones de pesos para renovar escuelas, equiparla.

En coordinación con la Federación se van las escuelas el fin de semana para el deporte, ciencia y cultura.

"Vamos a llenar de instrumentos musicales en todas las escuelas, primas y secundarias".

"Regresaremos a visitar casa por casa. Una vez a la semana tocaremos las casa. Para preguntar que necesitan y al otro día atender".

"A partir de la próxima semana iniciaremos con las audiencias públicas".

Vivienda y cultura

No se permitirá la corrupción inmobiliaria.

Se impulsará el programa de renta para los jóvenes con opción a compra.

Se realizarán más de 200 mil acciones de vivienda

Se deberá frenar la gentrificación en CDMX

El compromiso es que la CDMX se convierta en potencia deportiva

Se recibirá el próximo Mundial con las puertas abiertas.

Proyectos y metas del nuevo gobierno de CDMX

Algunas de las metas y proyectos importantes que tendrá CDMX son:

AGUA

Cambiará el modelo de gestión del agua (para tener sustentabilidad)

Implementar política común para resolver el problema del agua

En 18 años se deberá alcanzar el equilibrio hídrico de la CDMX

SEGURIDAD

Coordinación, más y mejor policías, así como la atención a las causas

Instalación del gabinete de seguridad

Estrategia para prevención de robo a transporte público y extorsión

Construcción de territorios de paz e igualdad

Inversión en tecnología para prevenir el delito

Iniciativa para establecer el sistema público de cuidados

Implementación de especializada robusta red de cuidados, casas de día, centros de rehabilitación y unidades de servicios como comedores, lavanderías etc

MOVILIDAD Y MEDIO AMBIENTE

Se diseñará un plan maestro para la movilidad

Ampliar la electromovilidad del transporte público

Cinco nuevas líneas del cablebús que beneficiarán a las alcaldías Tlalpan, Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta- Xochimilco.

Continuará la renovación del Metro (intervención en L3 y 4 se concluirá la ampliación de la L12)

Concluir la sustitución de todos los microbuses.

Modernizar red de semáforos e inteligencia artificial

Dos nuevas líneas del Metrobús: una en Circuito Interior y otra sobre Periferico

Creación de la agencia de gestión integral de residuos sólidos que permitirá políticas de recolección de basura.

Se invertirá en seis plantas más de reciclado de desechos.

Proponer a alcaldías la sustitución de vehículos de limpia.

Clara Brugada da su primer mensaje como jefa de Gobierno de CDMX

Investida como la nueva jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada dio su primer discurso a la ciudadanía.

"Es un gran honor servir a los habitantes de esta ciudad, he rendido protesta. Asumo la titularidad del poder ejecutivo de hacer respetar la constitución. Cumplir el programa de gobierno. Cumplir con la palabra. No vamos a fallar ni defraudar al pueblo", dijo.

Al principio hizo una remembranza de la historia de la Ciudad y los avances que se ha tenido desde que el expresidente Andrés Manuel López Obrador fue jefe de Gobierno en el año 2000.

Lo mismo hizo al reconocer los éxitos obtenidos durante la gestión de Claudia Sheinbaum, cuando fue titular de la administración pública capitalina, previo a ocupar el máximo cargo público del país.

"No hay que olvidar que en 2018 la Ciudad atravesaba uno de sus peores momentos. En ese tiempo, la corrupción se convirtió en el sello de aquel gobierno. Y una parte importante del círculo más cercano de ese Jefe de Gobierno tiene acusaciones graves de corrupción. La inseguridad y la violencia alcanzó su peor momento en la historia de nuestra Ciudad. El gobierno encabezado por la entonces Jefa de Gobierno rescató a la Ciudad de ese abismo de corrupción, frivolidad y violencia. Y ello no fue sencillo. Con inteligencia, determinación y honestidad, la doctora Claudia Sheinbaum logró recuperar la Ciudad del crimen y ponerla a la vanguardia en la movilidad, la inversión social, la sustentabilidad y la educación", dijo Clara Brugada.

A continuación puedes leer más fragmentos importantes del discurso de Clara Brugada.

"Gobernaré para todos los que viven en la Ciudad. Con pasión y cariño, con el corazón y fuerza del pueblo"

"El segundo piso consiste en hacer la revolución de la mujeres, pacíficos, un cambio radical, reconociendo todo lo que se ha avanzado y trazar una ruta para lograr los cambios que faltan. Una revolución cultural que nunca más será silenciada"

"Ninguna mujer será libre hasta que todas sean libres. Nuestra demanda es simple, queremos una sociedad donde el género lo sea causa de desigualdad. Que mejor que en este momento histórico. Que después de muchos siglos que una mujer llegue a ser la presidenta de México"

Ninguna mujer será libre hasta que todas sean libres. Nuestra demanda es simple, queremos una sociedad donde el género lo sea causa de desigualdad. Que mejor que en este momento histórico. Que después de muchos siglos que una mujer llegue a ser la presidenta de México.

"Comenzaremos a gobernar para todas y todos. Políticas de largo plazo para atender los grandes desafíos. No podemos ver a nuestra ciudad sin Agua, seguridad, pobreza, movilidad y la igualdad de género. Planear hacia el futuro con metas anuales y sexenales. Para ello presentaré un paquete que establezcan planes a corto, mediano y largo plazo"

Clara Brugada rinde protesta como jefa de Gobierno de CDMX

Clara Brugada realizó rindió protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Esto dijo:

"Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política de la Ciudad de México y las leyes que de ellas emanen, desempeñar leal y patrióticamente el cargo de jefa de Gobierno de la Ciudad de México, mirando en todo por el bien y prosperidad de la Unión y de la Ciudad de México; y si así no lo hiciere, que el pueblo me lo demande".

Acabo de tomar protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, donde cumpliré con todos los compromisos que establecí con la ciudadanía y trabajaré en beneficio de todas y todos. Seguiré luchando contra la corrupción, la discriminación y las injusticias, siempre cerca del... pic.twitter.com/nlgOf5XBZA

Llega la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo al Congreso

La presidenta de la Mesa Directiva ordenó el recibimiento de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo por parte de la comitiva de la Jucopo.

Antes de ingresar al recinto, Claudia Sheinbaum se acerca a los ciudadanos que se dieron cita en la calle Donceles para saludarlos y tomarse fotografías.

En punto de las 11:11 Claudia Sheinbaum ingresó al salón de sesiones en medio de aplausos y vítores de apoyo.

"Es un honor estar con Claudia hoy", "Presidenta, presidenta" exclaman diputadas y diputados presentes.

Claudia Sheinbaum sube al estrado; saluda a Clara Brugada, Martí Batres y a la presidenta de la Mesa Directiva.

Llega el jefe de gobierno saliente, Martí Batres

Se designa una comitiva de la Junta de Coordinación Política para recibir en las puertas del salón de sesiones al jefe de Gobierno saliente, Martí Batres Guadarrama.

En punto de las 11:57 am ingresa, camina por el pasillo y saluda a diputadas y diputados, así como compañeros de su partido.

Sube al estrado y saluda a Clara Brugada. Se sienta al lado izquierda de la nueva jefa de Gobierno de la CDMX.

Diputados emiten mensaje de hasta cinco minutos

Algunos diputados, como Alejandro Carbajal, hace una remembranza sobre los avances que ha tenido el país y la capital del país con el gobierno de la Cuarta Transformación.

Nora Arias Contreras, se pronuncia respecto al poder de las mujeres, sobre cómo se les segregó en la historia. Asegura que la CDMX ha sido punta de lanza para garantizar derechos y libertades. Se compromete a que la capital siga siendo paritaria.

Reconoce la trayectoria de la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Tania Larios, del PRI, dijo que hoy inicia una nueva etapa en la vida de la capital que convoca el esfuerzo de todos los partidos. Dijo que es indispensable materializar la justicia.

Hasta el momento, los discurso de los diputados van en un sentido constructivo.

"Contará siempre con la voluntad política para luchar por las necesidades de nuestra ciudad", concluyó.

Patricia Urriza Arellano, de MC, felicitó a Clara Brugada y dijo que serán una oposición con propuestas. Aseguró que su bancada será propositiva porque "si a su gobierno de la bien, le irá bien a las y los chilangos".

Se pronunció por el fortalecimiento de la diversidad sexual, la salud, justicia y educación.

"Aquí esta la fuerza feminista que defenderá los derechos de la mujeres (...) aquí está la fuerza política que defenderá los barrios y pueblos originarios", dijo.

Ernesto Villarreal, del PT, externó que en el pasado proceso electoral la ciudadanía decidió por un camino que deja atrás el modelo neoliberal.

"Reiteramos que cuenta con el respaldo en su gobierno, como un aliado en pro de la austeridad, ética y amor al pueblo".

Jesús Sesma, del Partido Verde, aseguró que es tiempo de mujeres. Recordó que en el pasado él había deseado públicamente que una mujer tomara las riendas de este país, en referencia a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

"Sin unidad las mejores causas no prosperan. El objetivo es el mismo para todos, es el bienestar de la gente, al frente de ese objetivo está Clara Brugada, elegida por los capitalinos".

Andrés Atayde, del PAN, dijo la democracia no se trata de ganar, sino de la construcción del destino colectivo, que involucra a todos los actores de una sociedad.

Aseguró que los parlamentos son la casa de la pluralidad y por ello es importante tener en cuenta que no se debe permitir la sobrerepresentación.

"No solo se trata de pesos y contrapesos, se necesita de la oposición, una oposición democrática que se ajuste al mismo orden político. Se requieren opciones, pluralidad. Desde el PAN seremos una oposición crítica y leal a nuestros votantes, además de muy propositivos para resolver los problemas de la ciudad".

Finalmente, Xóchitl Bravo Espinoza, de Morena, dijo que la CDMX votó por que la capital del país fuera gobernada por una mujer.

Explicó que el segundo piso de la transformación está a cargo de las mujeres.

"Este es el sueño realizado de miles de nosotras (...) por fin a través de la revolución de las conciencias estamos llegando juntas. Hoy todas las que venimos desde abajo llegamos contigo, para trabajar a tu lado, las utopías germinarán".

Posicionamiento de diputados

La presidenta del Congreso da la palabra a diputadas y diputados e integrantes de asociaciones de comercio feminista.

Los diputados en tomar la palabra hasta por cinco minutos son:

Esther Silvia Sánchez Barrios Asociación por el comercio feminista e incluyente

Alejandro Carbajal González- Asociación Parlamentaria Progresista de la Transformación

Nora Arias Contreras PRD

Tania Larios PRI

Patricia Urriza Arellano Movimiento Ciudadano

Ernesto Villarreal PT

Jesús Sesma Partido Verde

Andrés Atayde PAN

Xóchitl Bravo Espinoza Morena

Dan lectura al bando solemne

El secretario de la Mesa Directiva, Fernando Zárate, da lectura al bando solemne con el que la III Legislatura da a conocer la declaración de titularidad de jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La lectura refiere el triunfo de la candidata de la coalición de Morena-PT-Verde, además se declara que la elección fue válida.

Presidenta del Congreso da bienvenida

La presidenta del Congreso da la bienvenida a miembros del gabinete, gobernadores y titulares de dependencias federales; pide a los asistentes ponerse de pie para realizar honores a la bandera.

Se rinden Honores a la Bandera y se entona el Himno Nacional para dar inicio a la Sesión Solemne de #TomaDeProtestaCDMX de @ClaraBrugadaM como jefa de Gobierno de la Ciudad de México. pic.twitter.com/HyoEo5piO3

Reciben con aplausos a Clara Brugada

Clara Brugada ingresa al salón de sesiones y saluda a algunos diputados, alcaldes y otros políticos.

Al grito de "sí se pudo", "utopías" y "es un honor estar con Clara hoy", Molina avanza por el pasillo para llegar al estrado.

Al grito de "Jefa de Gobierno", Clara Brugada llega al Congreso de la Ciudad de México, para tomar protesta como jefa de Gobierno de la capital. pic.twitter.com/zQPAUqODnd

Integrantes de Jucopo se preparan para recibir a Clara Brugada

Los integrantes de la Jucopo se preparan para recibir en las puertas del salón de sesiones parlamentarias, a la jefa de Gobierno Clara Brugada

Inicia la sesión solemne

Se verifica la lista de asistencia de las y los diputados de los diferentes partidos políticos.

Hay asistencia de 64 diputados, se declara quórum y se abre sesión.

Fernando Zárate, secretario de la Mesa Directiva da lectura al orden del día compuesto por 12 puntos.

Presidenta del Congreso se prepara

Marta Soledad Ávila Ventura, presidenta de la Mesa Directiva, revisa la lista de asistencia de los legisladores, mientras una orquesta musical interpreta algunos temas de canciones populares.

La lista de asistencia marca 53 diputadas y diputados.

Clara Brugada ingresa al Congreso de CDMX

En punto de las 9:15 hrs, Clara Brugada ingresó al recinto acompañada de miembros de su gabinete y de la Junta de Coordinación Política.

Antes, saludó a algunos ciudadanos que se dieron cita en la calle Donceles.

Ambiente festivo en las inmediaciones del Congreso

En las inmediaciones del Congreso de la Ciudad de México, ciudadanos llegaron con carteles de apoyo para la nueva jefa de Gobierno, misma que agradeció en sus redes sociales y a quienes dijo que sin su apoyo y cariño no habría sido posible llegar a este día.

Congreso se prepara al ritmo de orquesta

El Congreso de la Ciudad de México recibe a legisladores y altos funcionarios con música de orquesta a minutos de que arribe al recinto la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Entre los asistentes se encuentran los nuevos secretarios del Gabinete del Gobierno de CDMX.

Al ritmo la orquesta, algunos funcionarios comienzan a llegar para presenciar la toma de protesta de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada. Entre ellos, secretarios del nuevo gabinete del Gobierno de la CDMX.
pic.twitter.com/4n3IBHUGTy

Toma de protesta de Clara Brugada en directo

El Congreso de la Ciudad de México (CDMX) se prepara para iniciar una sesión solemne convocada en punto de las 9:00 hrs.

Aquí tendremos un minuto a minuto con todos los detalles de la ceremonia de toma de protesta de la exalcaldesa de Iztapalapa.

¿Qué se hace durante la toma de protesta?

A las 09:00 horas iniciará la ceremonia de la toma de protesta de Clara Brugada en Sesión Solemne en el Congreso de la Ciudad de México. El protocolo iniciará con la lista de asistencia y verificación de quórum.

El siguiente acto será designar una comisión de cortesía para la recepción de la morenista. Tras ello, la presidenta de la Mesa Directiva, Martha Ávila, dará la bienvenida a las y los invitados distinguidos.

La ceremonia continuará con los honores a la bandera y la lectura al Bando Solemne mediante el que se da a conocer la declaración de jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México.

Después de lo anterior, Brugada rendirá protesta ante los 66 diputados de la III Legislatura y dará un mensaje.

El evento concluirá con el mensaje de la Presidencia de la Mesa Directiva, se entonará el Himno Nacional y vendrá el cierre de sesión.

¿Cuánto dura la toma de protesta de Clara Brugada?

La llegada de Clara Brugada al Congreso de la Ciudad de México se espera que sea a las 09:00 horas. La ceremonia de toma de protesta está programada con una duración de unas tres horas.

Para las 12:00 horas, ya como jefa de gobierno, Clara acudirá al Acto de Celebración de toma de posesión en el Teatro Metropolitano, un evento en el que asistirán alcaldes y miembros de Morena.

Tras ello, encabezará una caravana hacia el Zócalo (14:00 horas) y se dirigirá a la sede de Gobierno de la Ciudad de México, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Amigas y amigos, les invito a que mañana sigan a través de mis redes sociales la transmisión de la ceremonia

donde tomaré protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, o bien a acompañarnos en las calles aledañas al Congreso de la CDMX, donde oficialmente entraré en... pic.twitter.com/YF1qfd0qqb

Calles y avenidas cerradas por la toma de protesta de Clara Brugada

Por la ceremonia se mantiene un cerco de seguridad en calles aledañas al Congreso de la Ciudad de México.

En la Calle Donceles permanece cerrado desde el Eje Central Lázaro Cárdenas hasta la calle Palma Norte.

La calle República de Cuba permanece bloqueada y del mismo modo, las vialidades alternas de Tacuba e Ignacio Allende permanecen bajo custodia; la circulación está permitida hasta su cruce en avenida 5 de mayo.

Además se espera el cierre de la Calle Independencia (Teatro Metropolitano) y Donceles Allende (inmediaciones del Congreso).